

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 25.03.2019

Anfrage Nr.: 0026/2019/FZ
Anfrage von: Stadtrat Grädler
Anfragedatum: 28.02.2019

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 03. April 2019

Betreff:

Mensa der Waldparkschule

Schriftliche Frage:

1. Für wann ist der Beginn der Baumaßnahme geplant?
2. Warum kann die Mensa außerhalb des Schulbetriebs nicht für Stadtteilveranstaltungen genutzt werden?

Antwort:

1. Mit den Bauarbeiten wurde am 04.03.2019 begonnen. Die Fertigstellung ist für Juli 2020 geplant.
2. Direkt neben dem Schulgebäude und der neu zu errichtenden Mensa befindet sich die Sporthalle der Waldparkschule, die als Versammlungsstätte ausgestattet und zugelassen ist. Teil der Halle ist auch ein Foyer, das für kleinere Veranstaltungen genutzt werden könnte, da von hier aus sowohl Zugang zur Küche als auch zur Behindertentoilette besteht. Die gesamte Halle kann in Absprache mit dem Stadtteilverein über das Amt für Schule und Bildung entsprechend den Vorgaben des Gemeinderates angemietet werden. Der Stadtteilverein selbst kann die Halle für sechs Veranstaltungen pro Jahr kostenlos nutzen.
In der Vergangenheit wurde dieses Kontingent nie ausgeschöpft. In der Regel führt der Stadtteilverein zwei Veranstaltungen pro Jahr durch. Weiterer Bedarf darüber hinaus wurde bisher nie angemeldet. Deshalb scheint eine Nutzung der künftigen Mensa der Waldparkschule als Versammlungsstätte weder notwendig noch sinnvoll.

Sitzung des Gemeinderates vom 28.03.2019

Ergebnis: behandelt